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2024年6月19日 通算第2854回例会 会報通算第2526回

次回の予告 6月26日

前回の記録 6月12日

【ソング】「それでこそロータリー」

【6月号友の紹介】中村泰広 君

【臨時総会】次期会長指名 

及び 役員理事変更について

【行事 】クラブフォーラム(三役担当)

  「一年を振り返って」各理事発表

鳥羽ロータリーク
ラブ

軌跡 ‟そして走り出
す‟

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

※例会変更 長門館 18：30～20：40

【ソング】「手に手つないで」

【行事】納会例会（夜間例会）

(親睦活動委員会担当)

6/12ホームクラブ 20/30 64.52％

5/29確定出席率 21/30 70.00％

先日７日～９日の３日間、台北へ杉原新一君、林
巧君、中村和寛君、寺本裕二君、そして私中村正
人５名で行って来ました。最初の目的は花蓮ロー
タリークラブへの義援金を持っていくことでした
が、現地は余震がまだ頻繁に起きてるとのことで、
義援金ははじめは難しいと銀行からの返事でした
が、事務局美和ちゃんの銀行との話しの上、鳥羽
から送金しました。目的変更、台北より被災地の
1日も早い復興を心に願いながら、十分老街にてク
ラブのメンバーの幸せをランタンに書き込み、天
高く飛ばしてきました。
今日のクラブフォーラムよろしくお願いいたしま
す。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

■第61期幹事⇒次週19日(水)例会終了後理事会を

開催します。

■6月家庭集会開催案内⇒ホスト：中村泰広君

■親睦活動委員会⇒納会例会開催のご案内

■第61期社会奉仕委員会⇒清港会「海の大掃除」

参加のお願い

1. 第60期6月期定例理事会開催のお知らせ

日時：6月19日(水)例会前12：00～

場所：鳥羽商工会議所 中会議室

2. 6月12日と19日のクラブフォーラムで発表され

 た理事・役員は、発表された週の金曜日までに原

 稿(300文字程度)のご提出をお願いします。

3. 回覧：花蓮RC次年度役員名簿、及び 花蓮RC週

 報(義援金寄付贈呈式掲載)

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


クラブフォーラム 「一年を振り返って」 三役会担当

■ 議長 中村 正人 会長

本来なら今日の臨時総会は61期原田副会長が議長として進めるところですが、原田
副会長欠席のため、中村正人が直前会長として進めさせて頂きます。

次期61期会長 伊藤信孝君は、体調不良によりしばらく休会したいとの親族の方の
お話もあり、しばらくの間治療に専念するとのことです。6月5日第61期臨時理事
会を開催、この日は61期原田副会長が議長となり、61期会長を林巧君としてお願
いしました。それに伴い、61期委員会構成の変更、副会長を2名体制、これらは(鳥
羽ロータリークラブ細則第3条第５節、定款第13条第4節)により６１期理事会で承
認されました。

今日、臨時総会として次期会長指名、及び、役員理事変更について、皆様のご理解
のもと進行します。61期会長に林巧君、副会長に杉原新一君(原田副会長と２名)、
副幹事を、村瀬敬一君に変更、この件について承認をしていただきたいと思います。

次期第61期会長林巧君、役員理事変更についてメンバー皆様から大変大きな拍手で
で承認されました。

■挨拶 次期(第61期) 林  巧 会長 

このたび、総会での承認を受け、正式に61期会長に拝命いたしました、林です。
様々な状況下、少しの時間の中でのスタートとなりましたが、親愛なる会員皆様
あっての1年だと思います。突然の指名だったので、まだまだ実感がわきませんが、
トップとしての役目を肝に命じ、使命をまっとうしたいと思いますので、メンバー
の皆さん、1年間宜しくお願いいたします。

臨 時 総 会

■ 中村 正人 会長
この度は60期鳥羽ロータリー奉仕バスにご乗車頂きありがとうございます。

乗務員の紹介をいたします。運転手は中村正人、ナビゲーターは有能な村瀬幹事、ガイドには壊れたラジオ、
しゃべり出したら止まらない林副会長。とにかく６０年もの間運転手は交代しながら走り続けてきました。
車もかなりがたついてきてますが安心してください。車の整備は森岡SAAの皆様、車内の規則も受持ちま
す。所々皆様には車内から降りて東谷親睦委員会の皆様が、和やかなメンバーとの親睦を行います。当然家
族の方にも日頃の償いの場も設けてくれてます。

1年間にわたる工程はプログラムのもと、｢国際奉仕、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、クラブ奉仕｣ロー
タリーの掲げる5大奉仕を車に沢山詰め込んで、60期鳥羽ロータリーバスは皆様の乗車を確認、7月5日走
り出しました。

7月プログラム、納涼家族夜間例会鳥羽水族館、家族、特にお子様、お孫様の笑顔が良かった。そしてあの
男こと増田肇ガバナー補佐訪問ヤラセですが、大きな拍手で例会入場.。

8月プログラム、会員増強例会で増強の思いを、皆と語り合いました。ゲスト卓話三重県観光部長増田様の
お話、鳥羽警察署長国枝様卓話。

9月プログラム、なぜか8月三重県観光部増田様のお付き役堀切様卓話、そして9月メイン事業国際奉仕委員
会小林委員長のもと、花蓮ロータリークラブ招聘の旅小林委員長、松田音壽君、増田ガバナー補佐、60周
年男杉原新一君、キャプテン中村和寛君、村瀬幹事、和田邦孝君、寺本裕二君と中村正人9名で責任重大な
招聘に行き、月見例会はおきた丸でメンバーの親睦行い、とてもタイトな月でした。

10月プログラム，鳥羽市長の防災卓話、あの男こと増田ガバナー補佐｢電子帳簿保存法と電子取引につい
て｣の卓話とても難しい。

11月プログラム、ボッチャ競技大会、なぜか鳥羽ロータリークラブ主催マスコミ取り上げてもらえず、大
人げなくミワコチーム優勝、6クラブガバナー杯予選、記憶にあるのは｢しんどかった｣思い。地区大会にて
千玄室様の｢もう二度と聞けないかも｣とのとても心に残るお話でした。

12月プログラム、IM中村和寛実行委員長いろいろ迷った末、禁じ手、親分こと鈴木英敬代議士に頼み込み、
代議士、伊勢、鳥羽、志摩３市長とのパネルディスカッション。歳末クリスマス家族カラオケ大会盛大に行
われ、年次総会にていよいよ次次期会長 原田佳代子君指名、快く承諾頂きました。

しかしこの上半期、足元ではなかなか進まない60期記念事業・記念式典に心の底は三役・60周年杉原実行
委員長は焦りを感じてる年の瀬でした。（下半期は次週につづく）

■林 巧 副会長

IM、周年事業もある年でもあり、忙しい一年でしたが、クラブ奉仕担当、各委員長さんのお陰で、素晴らし
い61期にしていただき、感謝いたします。IM、記念事業、共に記憶に残る事業でした。基本事業では、特
に親睦活動委員会では、思考を凝らした楽しい親睦例会でした。一年間、ありがとうございました。



■村瀬 敬一 幹事

一重に中村会長のテーマ「軌跡」に惑わされた一年間でした。IMと６０周年も重なり正直３年経験の幹事で
は役不足だったと思います。コロナ禍から一挙にリアルな事業として全てが動き出してきたので、それも大
変だったと思います。しかしながら皆様のご協力で、全ての事業がより良い方向に転換して、非常によい一
年だったです。

■ 60周年実行委員会 杉原 新一実行委員長

60周年実行委員長として三役+1の四役会に毎週基本的には月曜日開催で参加してきました。

毎回60周年の式典・懇親会・記念事業この3点について中村会長の思いを聞きながら進めて参りました。

2月17日鳥羽水族館で開催された「水の惑星７０％」ココリコ田中と学ぼうｉｎ鳥羽水族館、記念事業部会
を中心に進め、吉本との交渉にはのらりくらりと日程が決まらず手こずりましたが、メンバーが対応してく
れたおかげでクリアでき、当日は全メンバーのおかげで大成功に終えることができました。

その上、ロータリーの友の1ページにも掲載された素晴らしい事業が出来たと思っております。

そして本番、前日の「花蓮ロータリークラブ熱烈大歓迎会」、3月17日当日「式典・祝賀会」、夜の「美濃
加茂ロータリークラブ歓迎会」、翌日の「親睦コンペ」とハードなスケジュールでしたが、全メンバーの協
力のおかげで全て大成功に終わりました。

これからの65周年、70周年のわだち(軌跡)となればと、60周年の組織図は、中村会長、私の年代以下を中
心に組み立てて先輩方はサポートに回って頂きました。

誰一人文句を言わず協力して頂き心より感謝を申し上げます。

■職業奉仕委員会 阿部康之委員長

本年度、職業奉仕委員会では、コロナ禍以前に行われていました、職場訪問例会を４年ぶりに開催させてい
ただきました。当日はミキモト真珠島 松田社長に大変お世話になりありがとうございました。

真珠博物館館長 松月清郎様より御木本幸吉翁が真珠発明当時の交遊のあった、鳥羽にゆかりのある門野重
九郎氏と高橋達之助氏との当時の手紙のやり取り内容を配布していただき、あらためて幸吉翁の人間像がわ
かる話を聴かせていただき、大変有意義な例会でした。

職場訪問例会が開催できるようになった、日常にあらためて感謝いたします。

中村(正)君・今日の臨時総会、皆様が大きな拍手を
している夢を見ました。現実になります
ように。今日のフォーラムよろしくお願
いいたします。

・中村泰広君、友の紹介、60周年記念事業
載っていること再度紹介してくれたと思
いますがありがとうございます。サラッ
ト。

村瀬君・本日はクラブフォーラムと第61期に重要
な臨時総会でサプライズがあります。
よろしくお願い申し上げます。

林 君・クラブフォーラムよろしくお願いします。
小林君・早いもので60期クラブフォーラム、中村

正人会長、村瀬幹事、林副会長、ご苦労
様でした。今日の臨時総会楽しみです。

松田君・本日よろしくお願いします。
森岡君・クラブフォーラムよろしくお願いします。
中野君・クラブフォーラムですね。理事・役員の

方々宜しくお願いいたします。新ちゃん
に会えて嬉しいです。って書けと言われ
ました。

東谷君・会えてよかったシリーズ第三弾、松田音
壽さんに会えてよかった

濱口君・本日クラブフォーラムですね。発表の皆
様頑張って下さい。よろしくお願いいた
します。

池田君・本日クラブフォーラム・臨時総会です。
よろしくお願いします。三度目の正直、
やっと私のご主人様が決まります。

中村(和)君・本日臨時総会です。○君！会長快諾あ
りがとうございます。皆で61期盛り上げ
ましょうね。

野村(一)君・60期一年間お疲れ様でした。
吉田君・新会長が決まるのですか？楽しみです！
中村(泰)君・本日「友の紹介」させていただきます。

よろしくお願いいたします。
寺本君・台湾の復興支援と還暦のお祝いをしてき

ました。
杉原君・本日クラブフォーラムです。よろしくお

願いします。
山本君・本日も宜しくお願いいたします。
阿部君・本日もよろしくお願いいたします。
中村(幸)君・本日もよろしくお願いいたします。

・夫人誕生日御祝
長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。
迫間君・結婚記念日御祝

・夫人誕生日御祝
・入会記念日御祝

野村(保)君・入会記念日御祝（5月）
・会員誕生日御祝

6月12日分
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